
Herr Oberbürgermeister Bergmann berichtet über den aktuellen Stand der Verhandlungen mit  

dem Land bezüglich der Erstaufnahmeeinrichtung für Geflüchtete. Es sei geplant zur Rat s-

versammlung im Februar 2024 ein Ergebnis vorlegen zu können. 


